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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Um welche Projekte in Höhe von 60 Mio. Euro geht es konkret, die nach 

Aussage von Frau Stadträtin Janz (HNA vom 12. Dezember 2018) „in und 

für Schulen verbaut“ werden? 

 

2. In welchem Zeitraum sollen diese 60 Millionen Euro verbaut werden? 

 

3. Reichen die personellen und sächlichen Kapazitäten der Fachämter aus, um 

Projekte in dieser Größenordnung auszuführen? 

 

4. Wie hoch sind die konkreten Einzelbeträge, die von dem Gesamtbetrag in 

Höhe von 60 Mio. Euro „in die Infrastruktur für Schülerzuwachs, inklusive 

Bildung und Ganztagsausbau“ fließen (Stadträtin Janz, HNA vom 12. 

Dezember 2018)? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Steinbach, Amt für Schule 

und Bildung, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




